

柿の実

愛(I)がいっぱい I J I R I 小

'23 井尻小学校便り
No.3
2023.6.29発行
甲州市立井尻小学校



風付さ
巻え
実行する

学校教育目標

「豊かな心もち自ら
切り拓く子どもの育成」

最高の思い出! 修学旅行!!



みんなが来るのを待っていたよ!

6月7日(水)~9日(金)の日程で、6年生が神奈川・東京・千葉方面へ修学旅行に行ってきました。今年は、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたこともあり、ほぼ通常通りのコースでした。初めてみんなで寝起きをともにして過ごした三日間は、とびっきり楽しい経験になりました。そして楽しいだけでなく、見学先では五感を使って体全体で学習する意欲的な姿がありました。実際に本物と出会って

ヒーローになる時、それは今!!



得た感動、そしてなによりも仲間と過ごした思い出は、一生の宝となったと思います。6年生全員がヒーローになった最高の修学旅行でした。

☞ 1日目 江ノ島水族館 ⇒ 高德院(鎌倉大仏) ⇒ 班別行動 ⇒ 鶴岡八幡宮



☞ 2日目 JFE スチール ⇒ 科学技術館 ⇒ 国会議事堂 ☞ 3日目 東京ディズニーランド



有価物回収のお知らせ

9月2日(土)に有価物回収を予定しています。雨天時の予備日は9月3日(日)です。地域の皆様には、ご協力をお願いいたします。詳細は追ってお知らせいたします。

投げるって楽しい!! ～「もっと楽しい体育授業で体カアップ」～



6月12日(月)、県教委主催の「もっと楽しい体育授業で体カアップ!」事業が全学年を対象に行われました。私がか子供の頃は、ゴムボール野球やドッチボールが遊びの定番でしたが、最近は休み時間に投げる遊びをする姿はあまり見られません。新体カテストの結果からも「ボール投げ」の記録が、全国平均より低くなっている学年が目立ちます。今年度は「健康・体カつくり一校一実践」でも「投げる運動」の経験を増やす取り組みをしています。当日は、県保健体育課の指導主事と総合型スポーツクラブの指導者計3名に「とんとんくる」を合い言葉に投げ方の指導をしてもらいました。四つの場を順番に回りながら、夢中になってどの子もひたすら投げ、終了後はみんなほおを紅潮させながら、「めっちゃ楽しかった。」と満足げな表情をしていました。



カゴに入ったら100点!



タオルでウォーミングアップ



モンスターを狙え!



「オオタニサン」みたいに格好いい!

日本の伝統【能・狂言】を体感しました ～芸術鑑賞教室～

6月19日(月)21日(水)、全校児童を対象に文化庁主催の芸術鑑賞教室が開催されました。19日(月)には、京都の「能楽囃子方同明会」の方にお見えになり、「挨拶は心を開く」、「お腹から発声する」などの基本を教えていただいた後、小鼓、大鼓、舞を縦割り班ごとに体験しました。大鼓をしっかりと鳴らすには、手のひらが痛くなるほど強く打たねばならず、「痛くても…気にしない」を合い言葉に打ちました。21日(水)の本番では、前半では能楽囃子「三番三」を5・6年生が共演し、後半は6年生の国語の教科書にも掲載され、一休さんのとんち話にも登場する「附子」という有名な狂言の演目を演じていただきました。難しい言葉もありましたが、演者のコミカルな所作や台詞の言い回し、表情などに体育館全体が爆笑の渦に包まれました。さすが本物は映像と違い、緊張感とともに子供たちも能・狂言の世界に引き込まれていました。

1日目 ワークショップ



日本の伝統文化にふれました



「痛くても…気にしない!」



2日目 芸術鑑賞教室



五人囃子揃い踏み
太鼓 大鼓 小鼓 笛 謡



練習の成果でみんな様になってます

「やるまいぞ!やるまいぞ!」

